



ものべ 2月

教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から



インフルエンザ予防にご協力を！



1月は「いく」2月は「にげる」3月は「さる」と言われていますが、あっという間に2月の声を聞くようになってしまいました。立春も間近となり春の訪れを感じられれば良いのですが、まだまだ厳しい寒さが続いています。寒くなるとインフルエンザが流行ってきますが、県内、芳賀郡市内でも多くの学校で、学級・学年閉鎖が相次いでいます。本校では3学期に入ってから1月下旬まで、インフルエンザの罹患者が「0」ということで周囲の学校から驚かされていたわけですが、やはり、インフルエンザの流行には勝てず、1月28日からインフルエンザの罹患者が少しずつ見られてきました。これからの流行が大変気になるところです。学校同様、各家庭におかれましても、手洗い・うがいの励行など、インフルエンザ予防対策へのご協力をお願いします。

この他にもインフルエンザに罹患しないために心がけたいのが、免疫力を高める生活を送ることです。免疫力を上げるには、規則正しい生活、バランスのよい食事、適度な運動、十分な睡眠、ストレスのない生活などが大切であると言われています。その中でも、『笑顔』が免疫力を上げるのに効果的という研究結果も出ているようです。まさに、「笑う門には福来たる」という諺の通り、学校や家庭でもみんなが笑顔で生活できるようになりたいものです。

さて、2月3日は節分です。各ご家庭では「鬼は外、福は内」と豆まきをされますか。ちなみに私が子供の頃は、「鬼は外、福は内」と言いながら玄関や窓から外に向かって豆をまきました。その後、年の数（数え年）だけ豆を数え、食べたことを思い出します。この豆まきは室町時代から行われている行事のようです。豆まきに登場する鬼はいろいろな悪いことの象徴で、鬼を追い払うとは邪気を払うこと、つまり、家内安全・無病息災を祈ることを意味します。そこで、子供たちが豆まきをするときに、「自分の心のなかに住むどんな鬼を追い払う？」と投げかけてみてはどうでしょうか。例えば「何かに夢中になると自分勝手になってしまう鬼」、「言っではいけないことを、つい言ってしまう鬼」、「決めた約束をすぐに破ってしまう鬼」などの言葉が返ってくるかもしれません。子供が自分の心のなかに住む鬼を退治しようとすることは成長に欠かせないものです。是非、この機会に豆まきを通して、子供の心の成長に繋げてみてはどうでしょうか。

最後に、学校評価保護者アンケート、ご協力ありがとうございました。結果につきましては、2月の保護者会の折に、私からご報告させていただきますので、よろしく願いいたします。

3月・4月の主な予定

- | | |
|--|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ・ 3月 1日（金）PTA監査・本部役員会 ・ 3月 5日（火）なかよしタイム ・ 3月 6日（水）職員会議 ・ 3月 7日（木）PTA常任委員会 ・ 3月12日（火）大掃除 ・ 3月14日（木）卒業式予行 ・ 3月18日（月）卒業式準備 ・ 3月19日（火）卒業式 ・ 3月20日（水）卒業式片付け | <ul style="list-style-type: none"> ・ 3月22日（金）修了式 ・ 3月25日（月）学年末・学年始休業（4月7日まで） ・ 4月 8日（月）始業式 ・ 4月 9日（火）入学式 ・ 4月10日（水）身体計測・離任式 ・ 4月15日（月）1年給食開始 ・ 4月19日（金）PTA総会・保護者会 ・ 4月22日（月）家庭訪問開始（5月8日まで） ・ 4月24日（水）全校集会（1年生歓迎会） |
|--|--|



活動の記録

【1月7日 真岡市小学生百人一首かるた大会】



・市内全小学校の5年生代表24チームが熱戦を繰り広げました。物部小は、予選リーグで真岡小Bと長沼小に勝ち、決勝トーナメントに進出しました。真岡西小C、真岡東小Bに勝ち、決勝で真岡西小Aと対戦しました。惜しくも接戦の末、負けてしまいましたが、準優勝というすばらしい結果を残すことができました。

【1月10日 市理科研究発表会】



・市内7校が参加し、理科研究発表会が行われました。6年生の6名が研究成果を堂々と発表しました。

【1月22日 不審者対策避難訓練】



・不審者が校内に侵入したことを想定し避難訓練を行いました。教職員は刺股（さすまた）を使っての不審者を取り押さえ方、警察への通報する訓練、児童も適切な避難法や不審者につかまれそうになった時の対処法などを学びました。

【1月23日 5年邦楽鑑賞会】



・箏桜会の皆さんの箏の演奏を聴いたり、実際に箏を弾いたりするなど、楽しく学習しました。

【1月24日 6年社会科見学】



・栃木県庁、裁判所等を見学しました。模擬裁判も体験しました。

【1月24日 薬物乱用防止教室】



・薬物の恐ろしさについて、町田薬剤師さんからお話を聞きました。

【1月29日 4年社会科見学】



・日下田藍染工房、小峰窯、尊徳資料館、陣屋、蓮城院など見学し、大変勉強になりました。

表彰の記録

- 芳賀地区理科研究発表会 **入賞** 6年 岩沼 瑚々、相馬 由楽、藤田 昊、豊田 安奈、新村 倅生、白茂 優衣
 " **展覧会 優良賞** 3年 木島 優那（努力賞については多数のため掲載いたしません）
- 芳賀地区書初展 **特賞** 1年 枝 千桜、5年 臼井 凜、**金賞** 6年 新村 倅生、
 " **優良賞** 1年 関 麻柚子、2年 荒川 結寿、野澤 柊羽、4年 飯山 綾音、5年 枝 渚紗、皆川 莉緒
- 高根沢町元気あっぷ長距離走大会【2km女子小学5年】**第1位** 5年 松本 瑠莉
 " 【2km男子小学5年】**第5位** 5年 枝 渚紗、【2km親子ペア小学1年】**第2位** 1年 枝 千桜
- 市貝町健康マラソン大会【小学1・2年生親子ペアの部】**第3位** 1年 高松 結菜
- 栃木県小学生駅伝競走大会 **第1位** 『よろしく真岡R』 **優秀選手賞** 5年 松本 瑠莉
 " **第4位** 『よろしく真岡Y』 5年 枝 渚紗



書初展にて、特賞・金賞を受賞した3名の作品です。

